



Die ausgezeichneten Nachwuchsmusiker zeigen stolz ihre Urkunden.

MUSIKSCHULE RANKWEIL-VORDERLAND

Ausgezeichnete Nachwuchsmusiker

MUSIKSCHULE RANKWEIL-VORDERLAND Viele Schüler der Musikschule Rankweil-Vorderland haben sich im Laufe des Jahres 2019 überdurchschnittlich engagiert und im Rahmen des Förderpreises der Volksbank Vorarlberg verschiedene Bewertungskriterien erfüllt. Bei einem Vorspiel in drei verschiedenen Altersklassen zeigten die jungen Musiker vor einer fachkundigen Jury ihr Können.

Als Partner der Musikschule würdigten Filialleiter **Karl Mathis** von der Volksbank Vorarlberg und **Johannes Schuricht** vom Musikhaus La Musica die tollen Leistungen der begabten Instrumentalisten mit Preisen im Gesamtwert von 1200 Euro. „Ausgezeichnete Leistungen

sind mit Zeitaufwand und harter Arbeit verbunden und haben es verdient, honoriert zu werden“, erklärte Mathis. Der Sponsor hatte anschließend zu einem kleinen Umtrunk und Buffet eingeladen. Wir gratulieren den Gewinnern des Förderpreises ganz herzlich.

FÖRDERPREISE

ALTERSGRUPPE II

Emma Fritsch, Viktorija Idzanic, Theresa Kathan, Ramona Lampert, Janine Manser
Triolinas: Amy, Kim und Zoe Graziadei

ALTERSGRUPPE III

Chiara Ellensohn, Clemens Keckeis, Elias Kicker, Anja Marte
Quartett Furioso: Annika Greber, Klaudia Hartmann, Samuel Lechner und Niklas Mähr



Bei ihrem Besuch in der Tierklinik in Rankweil durften die Gymnasiasten sogar Jagdhündin Afra abhorchen.

GYMNASIUM FELDKIRCH

Ausflug in die Tierklinik

BG FELDKIRCH-REBBERGGASSE

Wir, die Teilnehmer des Wahlpflichtfachs Biologie mit der Lehrperson **Katharina Walser**, erhielten die Möglichkeit, die Tierklinik Schwarzmann in Rankweil zu besuchen. Während der Führung – geleitet von Tierärztin **Stefanie Siciliano** – erfuhren wir viele interessante Dinge. Die Klinik, die unter anderem den Wildpark Feldkirch betreut, besitzt eine große Anzahl an High-tech-Geräten, welche von den 14 Ärzten intensiv genutzt werden. Viele der Tierarzthelfer, die in der Klinik arbeiten, haben dort auch nach der Matura ihre Lehre absolviert. Aufgrund unseres günstigen Timings konnten wir durch ein Fenster beobachten, wie gerade drei Chirurgen einem Hund ein



Die Schüler des Gymnasiums Schillerstraße zeigten sich begeistert vom Vortrag des Buchautors Andreas Wassner.

GYS

neues Hüftgelenk einsetzen. Wir erhielten auch die Möglichkeit, die Jagdhündin Afra abzuhorchen und ihr einen Verband anzulegen. Anschließend erhielten wir im Seminarraum der Klinik die Möglichkeit, alle möglichen Fragen zu stellen. Die Exkursion war sehr spannend und wir konnten einen guten Einblick in den Arbeitsalltag dieser Klinik bekommen.

Motivationsvortrag für soziale Kompetenz

GYMNASIUM SCHILLERSTRASSE

Das Gymnasium Schillerstraße lud kurz vor den Semesterferien den Vorarlberger Autor **Andreas Wassner** ein, einen Motivationsvortrag im Wahlpflichtfach „Soziale Kompetenz“ zu halten. Wassner ist kein Unbekannter an Schulen. Auf Basis seines Buches „Der kleine Prinz wird erwachsen“ nimmt er junge Menschen mit auf die Reise zur eigenen Persönlichkeit. Themen wie Manieren, Konsum, Arbeitsmoral, aber auch Depressionen und Krisen werden von ihm unterhaltsam mit Geschichten aus der eigenen Erfahrungswelt verknüpft und mit den Jugendlichen diskutiert. Dazu die Lehrerin **Daniela Gau**: „Die Wertebildung sowie die soziale Kompetenz liegen mir im Unterricht und im Bildungsbereich besonders am Herzen. Ein großes Dankeschön an Andreas Wassner für den authentischen und lebensnahen Vortrag über Sinn und Wertigkeit im Leben – wir sind begeistert.“